

進路だより

大阪市立矢田中学校
進路だより 第4号
2024(令和6)年7月19日

今回の進路だよりはみなさんへの夏休みの宿題です！

2学期緒始業式の日に必ず担任の先生に提出してください！

進路について考えよう！～ライフキャリアすごろく～

期末の進路懇談、どうでしたか？また1学期の成績はどうしたか？いよいよ2学期には中学校卒業後の進路について具体的に考えなければならない時期となります。『これで人生が決まる！』とは言いませんが、かなり今後の人生の幅が狭まるのも事実です。進路について考え、ある程度の方向性を見いだしてこそ、学習にも身が入るというものです。

中学校卒業後の進路が進路のゴールではありません。中学校卒業後の進路を考えるのに、今の時点で（まだまだこれから変化することはあると思いますが）自分のライフプランについて考え、そのプランから「では今は何をすべきか？」を考えることは大切です。

せっかくの長い夏休み、ときには自分のライフプランを考えてみることも来春の自分進路へ向けてがんばる原動力になることだと思います。

ということで、今回の宿題は「ライフキャリアすごろく」です。ひとりでやるもよし、家族とやるもよし、友人とやるもよし。ワークシートに記入しながら自分のライフプランについて考える時間を作つてみましょう。また、くり返しやってみるのもいいかもしれませんね。

夏休み、高等学校説明会や体験に参加しよう！

夏休み中にもたくさんの高等学校、高等専修学校などでの体験があります。夏休み中なので学校から紹介することはできませんが、高等学校などのWebページには説明会や体験会などの案内がある場合が多いです。ぜひ進路先の候補として考えている学校のWebページを自分で調べて申し込み、参加してみてください。そして参加した後にレポートとしてまとめておくと、とても参考となる資料になりますよ。



～保護者のみなさまへ～

将来に関して不確定なことが多くなっている今の社会、自分の将来に対してなかなか明るい未来を想像することができずに子どもたちは進路に対して、大きな不安を抱えていると思います。こんなときこそ、保護者のアドバイスが大きな意味を持ちます。

いろいろと多忙かとは思いますが、今回の進路に関する宿題をするにあたり、できるだけお子さまと話をする機会を設けていただきたいと思います。その中で自分の人生経験を思い出しながら話していただけると、子どもたちにとっては大きなアドバイスになると思います。ぜひ時間を割いていただき、有意義な時間を設けていただきますようお願ひいたします。

